
Erläuterungen zur Antwort von 

Umweltminister Dr. Huber in Sachen Muna vom 12.04.2012 

 

 

Zu 3.b) Hierzu ist anzumerken, dass bei der praktischen Durchführung der Untersuchungen im Jahr 

2007 der zuständige Fachmann des LRA Kelheim nicht anwesend war. So ist es möglicher Weise zu 

erklären, dass im Jahr 2007 gesuchte Hotspots nicht lokalisiert werden konnten, bei nochmaliger 

Nachsuche im Jahr 2011 aber dann doch. 

 

Zu 5.a) Der Termin ist nun für den 23.05.2012 geplant 

 

Zu 5.c) Die Frage hatte sich auf die mündlichen Stellungnahmen der Fachbehördenvertreter in der 

Klausurtagung der beiden Marktgemeinderäte im Oktober 2010 in Schierling, sowie auf eine spätere 

Zusammenkunft der Fachbehörden im Rathaus Langquaid bezogen. Hierzu gibt es schriftliche 

Aufzeichnungen des Marktes Langquaid (die bereits im Internet veröffentlicht wurden), aus denen 

die skeptischen Positionierungen der Vertreter der anwesenden Fachbehörden hervorgehen. Richtig 

ist jedoch, dass bis dato keine schriftlichen förmlichen Stellungnahmen der Fachbehörden vorliegen, 

da eben noch kein förmliches Verfahren eingeleitet wurde. 


